
TOP 14.4 – Antrag Frau Stadträtin Galaske, Schweine mastbetrieb Vach  
Der Bauausschuss nahm von den Ausführungen des Baureferenten Kenntnis. 
Derzeit wird geprüft, ob überhaupt ein Heranrücken der Kleingärten vorliegen würde 
und ob sich dadurch Einschränkungen für den Aussiedlerhof ergeben würden. 
 


